



NOMINATIONS

Juin 2024



Bien chers paroissiens,

La fin de l'année pastorale est souvent l'annonce de nouvelles nominations pour les paroisses ou les divers services d'Eglise dans nos communautés.

C'est le cas pour notre paroisse St Roch de Châtellerault ! **Deux nouvelles nominations** pour la soutenir dans sa mission pastorale.

Un nouvel aumônier de l'hôpital de Châtellerault prend ses fonctions ces jours-ci. Il s'agit de **monsieur Arnaud de MONTAUDRY**. En plus d'assurer le poste d'aumônier de l'hôpital de Châtellerault, il assure aussi le poste d'aumônier de l'hôpital de Niort et le poste de responsable de l'aumônerie des étudiants à Poitiers. Son poste sur Châtellerault est de 8h45... Il lui faudra donc beaucoup de doigté pour assurer sa mission sur les différents postes. L'aumônerie de l'hôpital de Châtellerault a besoin de bénévoles, nous saurons l'accueillir pour entendre les besoins et y répondre au mieux.

Et pour le service paroissial, je me réjouis d'accueillir comme coopérateur **l'abbé Benoît ROLAND-GOSSELIN**. Il sera une aide précieuse en bien des aspects de la vie de la paroisse. Nous avons déjà eu l'occasion de collaborer ensemble particulièrement avec le Pélé Vtt. Comme vous le découvrirez dans sa présentation, il a deux autres missions, l'une d'études et l'autre de célébrer la messe Vetus Ordo (la forme extraordinaire de la messe c'est-à-dire celle d'avant 1965).

A chacun, je souhaite la bienvenue au nom de vous tous.

Nous aurons l'occasion d'accueillir et de rencontrer chacun lors de la messe paroissiale du dimanche 22 septembre à 10h30 en l'église St Jean l'Evangeliste.

Je vous invite tous à réserver cette date.

Cette messe sera suivie de l'apéritif, offert par la paroisse, et du pique-nique que chacun apporte.

Abbé Stéphane BOUTET, Curé

AUMÔNERIE DE L'HOPITAL

CHU de Poitiers site de Châtellerault



Bonjour à tous,

Je suis Arnaud de Montaudry, mari de Véronique, et, à nous deux, parents de quatre des plus beaux enfants du monde ! J'habite Jaunay-Clan, et suis issu du monde aéronautique (une vingtaine d'années), puis du BTP (une autre vingtaine d'années). Vous aurez fait le calcul : je dois avoir à peu près 60 ans...

Je viens d'accepter la mission d'aumônier à l'hôpital de Châtellerault. Ce poste est inoccupé depuis le mois de septembre, et le service d'aumônerie est porté, depuis, par une équipe de super bénévoles qui assure la permanence catholique au sein du Centre Hospitalier. Mes premières missions vont être de soulager ces bénévoles, de continuer leur travail (en équipe avec elles, bien sûr), de nous faire reconnaître et de renforcer notre présence en étant auprès des résidents de l'EHPAD, des patients et également du personnel de l'hôpital. Pour cela j'ai besoin de votre aide à tous : si vous avez un proche, un ami, qui soit résident, patient ou travaillant à l'hôpital, dites-lui que nous sommes là, et qu'il n'hésite pas à nous appeler pour une prière, un sacrement, ou simplement pour une présence bienveillante.

Cette mission me tient à cœur et je ferai de mon mieux pour la mener à bien, avec la grâce de Dieu et l'aide de Marie.

Je vous remercie de votre aide.

Arnaud de MONTAUDRY

PAROISSE ST ROCH DE CHÂTELLERAULT



Bonjour,

Je suis l'abbé Benoît ROLAND-GOSSELIN, pour me présenter de manière brève, j'ai été ordonné prêtre en 2018 pour le diocèse de Poitiers.

Je suis pour l'instant le plus jeune prêtre du diocèse (34 ans) en espérant être vite détrôné.

J'ai été en mission sur les paroisses Sainte Jeanne Elisabeth en Montmorillonnais 1 an, sur la paroisse Saint Hilaire en Bocage 2 ans, et sur la paroisse

Saint Théophane Vénard en Thouarsais 3 ans.

J'ai eu l'occasion d'accompagner des aumôneries de jeunes (collégiens et lycéens) ainsi que des groupes de catéchumènes et beaucoup d'autres missions qui m'ont été confiées.

Je me fais une joie d'arriver sur cette paroisse, j'essaierais d'être le plus présent possible à tous et de vivre cette belle coopération avec l'abbé Boutet. Durant les années à venir, j'aurais quelques jours d'absences pour la raison que je suis étudiant à l'Institut Catholique de Paris en licence canonique de liturgie. J'aurais pour mission aussi, en plus d'être présent sur la paroisse, de célébrer la messe dans le Vetus Ordo pour la Vienne.

Dans la joie de vous rencontrer, je vous garde dans ma prière.

Abbé Benoît ROLAND-GOSSELIN